



Tradiciones Populares

El sábado 24 de enero asistí al Manteo del Pelele, y recordé **una moción que presentó el Grupo popular**, al inicio de la legislatura, para el mantenimiento de las tradiciones, **y a la que esta concejala se opuso** y creo que después de asistir al manteo sigo opinando lo mismo.

Tradicionalmente, en los municipios, se organizaban celebraciones con una marcada base popular, que tenían por objetivo dar respuesta a las más profundas necesidades de socialización y confraternización de la comunidad. Y algunas de esas celebraciones han llegado hasta nuestros días.

Pozuelo es un municipio de aluvión al que han ido llegando nuevos vecinos en los últimos años. Ha duplicado su población desde 1990 **y ha planteado su urbanismo en urbanizaciones**, más o menos amplias y más o menos cerradas. **Estas dos características juntas hace que sea difícil que se mantengan de manera natural las tradiciones que calificamos de populares.**

Y por tanto el mantenimiento de las tradiciones populares pasa, necesariamente, por otro modelo de ciudad. Una ciudad en la que los vecinos y vecinas tengan espacios comunes donde encontrarse, una ciudad que potencie la participación de su ciudadanía, una ciudad que proporcione a sus jóvenes espacios y alternativas de ocio. Y estos eran mis argumentos en la moción que mencionaba al principio. **No vale mantener las tradiciones desde las instituciones, tienen que enraizarse en la comunidad.** Y para eso hay que crear comunidad, y estoy convencida de que una comunidad unida dota a los vecinos de un elevado sentido de pertenencia y ayuda mutua, y de una mayor capacidad para la formación de organizaciones locales, al tiempo que los dota de mayores recursos organizativos.

Dicho esto, es de agradecer el trabajo constante de diferentes asociaciones que intentan, contra viento y marea, recuperar y mantener aquellas tradiciones que van conformando la forma de ser de un grupo humano.



Los afiliados de UPyD de Pozuelo eligen a José Antonio Rueda como candidato a la alcaldía

Durante el mes de enero se han desarrollado las elecciones primarias para elegir **al candidato a la alcaldía de Pozuelo**. Se presentaron dos aspirantes, siendo finalmente el elegido por los afiliados, José Antonio Rueda. El proceso se ha desarrollado con la máxima transparencia, dando un **ejemplo de democracia interna**. A diferencia de otros partidos donde los candidatos se nombran a dedo en improvisadas camarillas, con criterios arbitrarios y poco acordes con el mérito y la capacidad y en idénticos improvisados congresos, en UPyD, esta decisión es **potestad**, únicamente, de los **afiliados** y son sólo ellos los **soberanos**.

En UPyD Pozuelo estamos orgullosos de tres cosas: de nuestro sistema de democracia interna, de la impecable limpieza del proceso de elecciones internas desarrollado y de la **gran calidad de los pretendientes** a encabezar las listas para las próximas elecciones municipales, porque **Pozuelo de Alarcón es muy importante para UPyD**.

Los afiliados, por gran mayoría, han confiado en **Tono Rueda** para que lidere el rumbo de la acción del partido para los cuatro próximos años y han ratificado su magnífica gestión como portavoz durante la presente legislatura.

Han sido cuatro años muy intensos entre los que podemos decir que **UPyD** se ha mostrado como **el único partido capaz de poner en serios apuros al PP**, aun siendo solo tres concejales frente a 17. En lo que llevamos de legislatura hemos presentado 42 mociones, hemos asistido a 196 sesiones de comisiones del Pleno, hemos realizado más de 800 preguntas e intervenido en el Pleno en más de 500 ocasiones, agotando las posibilidades que nos permite la actual regulación.

Los principios rectores de nuestra política han sido los de **TRANSPARENCIA, PARTICIPACIÓN CIUDADANA Y AUSTERIDAD SELECTIVA**. Tenemos un Partido Popular más interesado en el sostenimiento del **establishment**; pensado mas **para alojar cargos de confianza** que para dar un servicio público a la altura de lo que **pagamos en impuestos**.

UPyD se ofrece para seguir luchando, otros cuatro años más, dando la batalla por los vecinos para que Pozuelo de Alarcón sea un referente nacional.

Seguiremos trabajando con la misma intensidad en el Pleno, en las comisiones y, por supuesto, **seguiremos en la calle en permanente contacto con los vecinos**, informando y recogiendo sugerencias, como hemos estado haciendo durante los más de tres años y medio que llevamos de legislatura.

www.upydpozuelo.es

Facebook: [upydpozuelodealcarcon](https://www.facebook.com/upydpozuelodealcarcon)

Twitter: [UPyD_Pozuelo](https://twitter.com/UPyD_Pozuelo)

M^a TERESA PINA

Portavoz de IU-Los Verdes Pozuelo de Alarcón

ENRIQUE LÓPEZ ÁLVAREZ

Concejal de UPyD Pozuelo de Alarcón



Sanidad Pública al servicio de la ciudadanía

Ahora que estamos en un tiempo donde se cuestionan los logros conseguidos en nuestra historia democrática reciente, es bueno recordar que en estos últimos cuarenta años, los españoles nos hemos dotado de un Estado que **nos ha permitido alcanzar los mayores niveles de bienestar nunca antes disfrutados por la ciudadanía.**

En este sentido **queremos destacar nuestro Sistema Nacional de Salud**, que hemos construido con el esfuerzo de todos y que se reconoce como uno de los mejores a nivel mundial. Sin embargo, tenemos que estar alerta ante las amenazas crecientes de desmantelamiento de este servicio público, tomando como excusa la crisis económica y los recortes presupuestarios.

Invertir en salud, así como en Educación y Servicios Sociales en general, son la garantía del mantenimiento y consolidación del marco de convivencia que nos hemos dotado. Por ello, cuando se dejan de financiar medicamentos, como en el caso de los referentes a la Hepatitis C, no sólo se pone en riesgo la salud de los enfermos sino que se resquebrajan los cimientos de valores esenciales como son la igualdad y la cohesión social, que sostienen nuestro modelo social.

Por ello en el último Pleno, hemos solicitado al gobierno del PP elaborar un Plan de acción del Sistema Nacional de Salud frente a la hepatitis C. Además, solicitamos incorporar una partida presupuestaria en el Fondo de Cohesión Sanitaria estatal que asegure la aplicación de dicho Plan.

En otro ámbito más local, hemos preguntado cuáles han sido las motivaciones para establecer los criterios específicos aprobados en las bases de la convocatoria de las **viviendas de protección pública** de Húmera.

Por último, el próximo 28 de mayo la Asociación Cultural la Poza cumplirá 25 años de trabajo para Pozuelo. Como reconocimiento de la labor realizada, y para que pueda continuar creciendo, pedimos al equipo de gobierno que **conceda el tan demandado espacio Museo de la Poza.**

Más información en www.gmspozuelo.org

DAVID M. CIERCO
Portavoz de PSOE Pozuelo de Alarcón



En la buena dirección

Hoy, ya son muy pocos los que ponen en entredicho que la recuperación de la economía española sea una realidad. Muy pocos, porque **los datos son incuestionables.** Acumulamos seis trimestres de un crecimiento cada vez más intenso. La prima de riesgo ha bajado a menos de la sexta parte en dos años y medio. Lo que significa, ni más ni menos, que **hemos multiplicado por seis la confianza que merecemos a los demás.**

La **creación de empleo** es, sin duda, **la mejor de las políticas sociales.** Por eso creemos que es un buen dato que el **2014** sea el primer año, desde el inicio de la crisis, en el que en España se haya creado empleo. **Son 434.000 nuevos puestos de trabajo en un año, de los cuáles alrededor de 94.000 corresponden a jóvenes menores de 25 años.** Unas cifras que llevan a que sean 123.000 hogares más los que tengan a todos sus miembros ocupados y hayan disminuido en 160.000, aquellos que tienen a todos sus miembros en paro.

Tenemos ahora una **sociedad más emprendedora**, como lo pone de manifiesto que el 96% del empleo lo han creado las empresas. **Somos una economía más estable**, porque el 55% de los empleos creados son indefinidos. Hay más ocupación, por cuanto el 85% de **los nuevos puestos de trabajo, lo son a tiempo completo.** Tenemos una economía más diversificada porque se crea empleo en diversos sectores, como los servicios, la industria y la construcción. Y **crece la actividad**, al aumentar la población activa en el último trimestre por primera vez desde 2009.

Y **nuestro municipio no es ajeno a estos buenos datos.** Porque es una excelente noticia que **Pozuelo** sea el **municipio, de más de cincuenta mil habitantes de la Comunidad de Madrid, en el que más ha bajado el paro** en el pasado año: un total de 319 personas respecto a diciembre de 2013. Y que sea la ciudad que cuente, entre esos municipios, con la menor tasa de paro.

Son, sin duda, unos buenos datos, pero no nos conformamos con ellos. Por eso, **desde el Ayuntamiento se van a seguir promoviendo las políticas y los programas para fomentar el empleo.** La formación y la preparación de los desempleados, la realización de seminarios y cursos, así como el contacto permanente con las empresas del municipio son actuaciones que es preciso mantener y potenciar con el fin de conseguir un mayor nivel de empleo entre nuestros vecinos.

FÉLIX ALBA
Portavoz del PP Pozuelo de Alarcón